

Nelayan Di Temukan Meninggal Dalam Ruang Penyimpanan Ikan

Edi Purwanto - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 22, 2022 - 16:41



Batang - Penemuan mayat di dalam ruang palka (penyimpanan ikan) sebuah kapal yang masih dalam proses perbaikan, tepatnya di perahu yang bersandar di pinggir alur sungai Sambong di Dukuh Karangasari Kelurahan Karangasem Utara Kecamatan Batang Kabupaten Batang. Jum'at (22/4/22) pagi.

Berawal dari laporan warga Kelurahan Karangasem Utara yang menginformasikan adanya penemuan mayat didalam palka di sebuah kapal milik

Bapak Sutojoyo. Danramil 10/Batang memerintahkan kepada Babinsa agar melakukan pengecekan dan berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas dan pihak Kelurahan atau perangkat untuk memastikan kebenaran adanya penemuan mayat dalam palka kapal.

Danramil 10/Batang Kapten CBA Suwanto saat di konfirmasi via telephone membenarkan adanya penemuan mayat seorang nelayan didalam palka atau tempat penyimpanan ikan kapal.

Menurut keterangan dari saksi, Cahyono bin Daman (74) yang bermukim di Dukuh Karangasari Rt 1/7 Kelurahan Karangasem Utara sewaktu berada diatas kapal mencium adanya bau tidak sedap sekitar pukul 08.00 wib, kemudian Cahyono berusaha mencari sumber bau tersebut. Setelah dicari diatas kapal tidak ditemukan adanya bangkai ikan,

Cahyono kemudian mencoba mencari didalam kapal dan membuka penutup palka, namun tidak disangka ternyata didalam palka ditemukan sesosok mayat seorang laki - laki.

Adapun identitas yang diketahui atas nama RIJAL Bin Sawal, kelahiran Batang, 31 Desember 1962 yang bekerja sebagai nelayan. Almarhum Rijal bertempat tinggal di Dukuh Karangasari Rt 1/7 Kelurahan Karangasem Utara Kecamatan Batang, Kabupaten Batang.

Mengetahui adanya Rijal didalam palka dan sudah dalam posisi meninggal, kemudian Cahyono minta bantuan ke Suprasetyo (43) beralamatkan di Dukuh Karangasari Rt 1/7 Kelurahan Karangasem Utara selaku ketua RT setempat dan juga tetangga korban.

Selanjutnya Bapak Suprasetyo melaporkan kejadian tersebut ke Babinsa dan Bhabinkamtibmas kemudian diteruskan ke Koramil dan Polsek Batang Kota. "Terang Kapten CBA Suwanto.

Tak lama setelah Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta warga datang kelokasi kejadian, dengan dibantu beberapa relawan, jenazah langsung dievakuasi dari dalam palka dan dibawa ke RSUD Batang untuk di lakukan otopsi.

Penyebab sementara meninggalnya Rizal bin Sawal belum di ketahui karena masih dalam proses penyelidikan dari Polres Batang.